



La Unión: instalan un nuevo sistema de iluminación en la escuela rural Llanacura

APORTE. La empresa Saesa hizo el recambio de enchufes, cableado e iluminación de los pabellones del plantel, que además funciona como internado para estudiantes.

Con una presentación relacionada a la historia de Saesa, los alumnos de la escuela rural Llanacura, en la comuna de La Unión, recibieron a los ejecutivos de la compañía, quienes visitaron el plantel para verificar el nuevo sistema de iluminación, ade-

más de su empalme y medidor de consumo de energía.

La escuela rural Llanacura, con más de 70 años en la localidad, tenía serios problemas en su sistema eléctrico, con el riesgo de provocar un accidente debido a la peligrosidad y deterioro de sus enchufes y ca-

bleado.

El ejecutivo de relacionamiento de Saesa, Jorge Soto, destacó esta actividad, señalando que "conectar con energía a una escuela rural, que se encuentra en sectores donde es más difícil realizar estos trabajos, sin duda que nos da mu-

cho orgullo, pues con estas iniciativas buscamos impactar positivamente no sólo en una comunidad escolar, sino que en todas las familias y vecinos que se benefician con estos proyectos".

Willy Fritz, profesor encargado de la escuela rural Llan-



LA COMUNIDAD ESTUDIANTIL DE LA ESCUELA RURAL DE LLANACURA.

cura, indicó que reciben este mejoramiento "con mucha alegría, porque la instalación era bastante antigua y ya con los años tenía defectos, así que ahora estamos contentos, felices de tener luz en todos los pa-

bellones".

Además, Willy hizo un llamado a los alumnos a que "cuidemos el material que nos entregaron, cuidar los focos, cuidar las instalaciones y más que nada, dar gracias", puntualizó. 